
７月委員会 議事録 

 

日 時：平成２６年７月８日（火）午後７時より 

場 所：銀座「東京都中小企業会館８階Ａ会議室」 

議 長：杉山ＮＷ委員長 

参加者（会 長）多田（都硝協） 

（副会長）戸島（銘青会）、川崎（東管協）、保志場（銅友会）、鈴木（照和会） 

（理 事）北島（ﾗﾍﾞﾙ）、杉山（東青協）、宍戸（SFT）、野田（書店） 

（幹 事）野上（都硝協）、宮坂（ｸﾞﾙｰﾌﾟ 201） 

事務局：濱本 

 

  杉山委員長が開会を宣し、多田会長挨拶の後、議長となり協議に入った。 

 

（多田会長挨拶） 

  「ものづくり、商業・サービス補助金」は、採択されませんでしたが、他の方が採択されたと聞い

ております。中央会からの発信でこのような結果になり、良かったと思います。６月の通常総会で

会長に再任し、実りある２年間にしていきたい。 

 

[１０分間プレゼン]  

  東京スクリーン・デジタル印刷協同組合 宮坂次郎氏より 10分間プレゼンが行われた。 

  初めに自己紹介がなされ、今年で 49歳になりますが、心は青年部であるとの挨拶があり、その後、

創業 60 余年になる自社の紹介がなされた。モノづくり企業として、下請けからの脱却のため、オリ

ジナル製品を開発などを行っており、自社製品を持参された。その他、これまで、印刷業界の人ばか

りとの付き合いから、中央会を通して様々な業種の方とチャレンジしていきたいとの説明がなされた。 

 

※今年度理事・幹事等の変更があり、下記の方が新たに委員に振り分けられた。 

 東京スクリーン・デジタル印刷協同組合（ｸﾞﾙｰﾌﾟ 201） 宮坂次郎氏 → 運営委員 

 東京屋外広告美術協同組合（ｻｲﾝﾌｫｰﾗﾑ東京）      宍戸鉄司氏 → 運営委員 

 東京書店商業組合（青年部）             野田 剛氏 → 総務委員 

 

 

（議案の協議内容及び結果） 

１． 総務委員会 北島氏より 

（１）講習会について 

  ・講師は、元ウオルトディズニージャパン株式会社社長であり、現 株式会社スタジオジブ

リ 代表取締役社長 星野康二氏に依頼予定であり、現在、日程等の調整中です。 

  ・懇親会もつけて開催を予定。 

  ・卒業した人にも来やすいような形で設定する。 

（２）通常総会の総括 

  ・講演会後の懇親会の受付に戸惑った。 

  ・総会の資料に不備があり、次年度は、訂正する。 

  ・中央会の専務理事が最後までいたことが良かった。 

  ・単組としての集客ができなかったことが反省点である。 

  ・アトラクションが 3 回目ということもあり、気が抜けていた。総会と委員会が重なってお

り、別の日にした方が良かった。  等 

 

 



２．運営委員会 鈴木氏より 

（１）国内研修について 

国内研修は、台風と重なることもあり、中止等の連絡は今日現在ではありません。中止等の

連絡があった場合には、事務局から連絡が入ります。 

（２）会長から、３県交流や４件交流といった東京以外の他県青中で交流会がありますが、東京

だけないのが現状です。今回の関ブロの総会で東京も入れて開催するよう伝えることにします。 

 

３．ネットワーク委員会 杉山氏より 

 ・ユースについては、７月１８日までに事務局に原稿を提出。 

 ・名刺の作成について、事務局より新規及び更新のデータが届きますので、必要な方は記載後、

事務局に提出してください。 

 ・８月２６日のコーチングセミナーの開催案内について、講師のプロフィールを入れるにあた

り、講師に写真の掲載の許可を取る。 

 ・会費を８，０００円となっていますが、６，０００円に変更します。また、単組で補助金が

出る場合もあるため、納涼会込の金額で統一し、セミナーのみを希望する場合には、個別対

応とします。（セミナーのみは、１，０００円とする。） 

 

４．４０周年について  

 ・開催時期は、平成２７年９月又は１０月に開催する予定で準備を進める。 

 ・例年秋に開催している講習会と合わせて開催する。 

 ・会費の設定や開催場所についても今後検討する。 

 ・次回の役員会から、正式に議案として、１５分程度の時間を設けることとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※９月の定例委員会では、司会者を運営委員会の中から、１０分間プレゼンを関東照明器具協同組合 

照和会の鈴木英人氏が行うこととなって、本日の委員会を終了した。 


